



Nombre: Aracely Gómez López.

Docente: Eduardo Escalante Cruz.

Materia: Computación.

Grado: Primer cuatrimestre.



Contenido

Introducción	3
Importancia de la utilización de la tecnología en cuanto a la computación para mi vida diaria.....	4
Importancia de la utilización de la tecnología en mi carrera profesional.....	5
Conclusión.....	6



Introducción

La tecnología ya es una herramienta fundamental para nuestra sociedad. Al igual que representa un cambio a lo largo de la vida, la forma en que la utilizamos siempre genera beneficios y desafíos. Porque más que nada ya nos facilita la vida y de resolver muchas de nuestras situaciones como trabajos más rápidos.



Importancia de la utilización de la tecnología en cuanto a la computación para mi vida diaria.

La importancia de la tecnología a la computación es que hoy en día ya es una colección de herramientas que hacen más fácil de usar, crear, administrar e intercambiar información en el inicio de los tiempos, los seres humanos hacían uso de ella para el proceso de descubrimiento del mundo y la evolución.

En lo cual es un conocimiento y la utilización de herramientas, técnicas y sistemas con el fin de servir aún propósito más grande como la resolución de problemas o hacer la vida más fácil y mejor.

Su importancia para los seres humanos o para mi vida es más fácil y mejor por que nos ayuda a adaptarnos al entorno para tener una mejor comunicación entre la gente de todo el mundo, por que las cosas que antes tardaban horas para ser completadas, se puede hacer en cuestión de segundos en la actualidad, los avances tecnológicos se han vuelto una parte esencial. Los avances tecnológicos se han vuelto una parte esencial de nuestras vidas.

Para entender por qué, solo basta con mirar a nuestro alrededor y ver que en todo momento y contexto estamos rodeados por ella; ya sea que estemos trabajando o descansando, siempre está presente para hacer nuestras vidas más sencillas. Tomemos como ejemplo los dispositivos móviles: entre más rápido se mueve el mundo más avances tecnológicos se ofrecen. Las laptops se hacen más delgadas y más pequeñas, se vuelven más compactas cada año y ofrecen más capacidades y un rendimiento superior. Deben ser capaces de procesar una gran cantidad de información en una forma más rápida y concisa. Lo mismo sucede con los teléfonos, la necesidad de ser capaz de comunicarse en cualquier momento y en cualquier lugar se ha logrado.



Importancia de la utilización de la tecnología en mi carrera profesional.

En la tecnología se ha desarrollado tan rápidamente que ocupa en cierta medida todas las áreas de enfermería, desde el suministro de cuidados, la educación permanente, la investigación, la administración y gestión asistencial de los servicios. Hoy en día los registros en papel realizados por los profesionales de salud se han ido sustituyendo paulatinamente por la informatización de estos procesos y a ello se le adiciona la aparición cada vez más en aumento, de aditamentos personales que acompañan permanentemente la vida cotidiana, toca integrar todos estos elementos al accionar diario de los profesionales de enfermería como oportunidad de desarrollo en la gestión del cuidado por sus múltiples ventajas, como, acceso a la comunicación que facilita la promoción y divulgación de información relacionada con la salud entre miembros del equipo de trabajo de profesionales y los propios pacientes, acortando las distancias.

Contribuyen a adquirir conocimientos y habilidades que favorecen la toma de decisiones y la práctica de enfermería de gran calidad, al ayudar a conocer y a comprender mejor los asuntos relacionados con la enfermería y la atención de salud. Consigue mantener una perspectiva clínica y fomenta la investigación, por lo que mejora los cuidados dispensados a los pacientes permite la educación permanente, el propio profesional auto gestiona el aprendizaje en red alimentando el conocimiento.

Con la incorporación de sistema de información de enfermería consigue apoyar la actividad de procesamiento de información con un sistema computarizado en el área clínica, donde se han desarrollado basados en el proceso de atención de enfermería.



Conclusión.

La tecnología más importante que aprender tecnología es aprender con la tecnología a utilizar la información y a trabajar con el nuevo entorno, teniendo en cuenta que a la profesión de enfermería se le reconocen actividades de recolección, manejo, procesamiento y comunicación de la información con el paciente, familia y comunidad, de ahí la importancia del conocimiento y uso de las tecnologías para la profesión, ya que pueden ayudar a mejorar los procesos docentes y favorecer las competencias de estos profesionales en la gestión del cuidado. La importancia de la tecnología es clave para la continua renovación de nuestro modo de vida. Gracias a ella, hemos alcanzado niveles nunca antes imaginados y seguimos avanzando. Sin los avances tecnológicos, nuestra vida no sería tan compleja. Las influencias tecnológicas dan sentido a nuestra forma de actuar.